



## Annonces de la semaine du 18 au 24 novembre 2024

### 33<sup>ème</sup> dimanche du Temps

#### Lundi 18 novembre :

14h00 : Aimer la Bible  
18h00 : Messe à Sainte-Croix

#### Mardi 19 novembre :

9h00 : Messe à Sainte Croix  
14h : répétition de chants de l'Avent à l'église de Thiberville  
*19h00 Prière pour la paix chez les sœurs de la Couture*

#### Mercredi 20 novembre :

18h00 : Messe à Sainte Croix  
20h00 : répétition des chants de l'Avent au 49 rue Thiers

#### Jeudi 21 novembre :

13h30-16h00 : Accueil café au 49 rue Thiers + vestiaire Organisé par le Secours Catholique et la conférence St Vincent  
18h00 – Messe à Sainte Croix  
*suivi de l'adoration et des confessions*

#### Vendredi 22 novembre :

10h30 : Messe à la résidence Jacques Daviel  
16h30 - AG Intercités – 49 rue Thiers Bernay  
18h00 : Messe à **Ste Croix**

#### Samedi 23 novembre :

10h30-12h : confession à Ste Croix  
18h30 : Messe à **Saint-Martin-du-Tilleul**

#### Dimanche 24 novembre –

9h30 : messe **Thiberville**  
11h00 : Messe à **Sainte-Croix**



Ce dimanche est la journée mondiale des pauvres et la **journée nationale du Secours Catholique**. Le Secours catholique soutient les familles en précarité, les personnes isolées, les SDF, les étrangers par un accompagnement fraternel. L'action du Secours Catholique inclue de l'aide matérielle (par des colis alimentaires), des aides financières (eau, énergie) et des moments d'échange et de partage. **Ce dimanche 17 novembre**, il y a un **repas partagé** au 49 rue Thiers **après la messe**.



#### Dimanche 24 novembre -

##### JMJ Diocésaines à l'abbaye ND du Bec-Hellouin

De 10h à 17h pour les jeunes chrétiens de 16 à 30 ans avec la présence de notre évêque, Mgr Olivier de Cagny et des témoins du village St Joseph : M et Mme Fourdinier. Inscriptions : [jeunes@evreux.catholique.fr](mailto:jeunes@evreux.catholique.fr)

**Le vendredi 22 novembre à 16h30 au 49 rue Thiers a lieu l'AG de l'association Intercités.** Vous êtes les bienvenus ! La cotisation annuelle est de 5€. Marie-Françoise Simon.



Mardi soir avait lieu la première soirée « des arbres qui marchent ». Nous étions une dizaine pour visionner [les 2 premiers épisodes](#) de la série (en accès libre). L'enthousiasme était au RDV à la fin de cette soirée riche en émotions et partages !